

EL GOBIERNO PROPIO DE LOS ALUMNOS

En el número 6 de este semanario publicamos un artículo sobre este mismo asunto, en contestación a otro del Dr. P. Flores Valderrama, en que criticaba este sistema implantado en el Instituto Benjamín N. Velasco, de Querétaro. Cuál será nuestra sorpresa al tener conocimiento de que este sistema educativo va a ser implantado por las escuelas federales, por disposición de la Secretaría de Educación Pública. Las consideraciones son iguales, en esencia, a las que hicimos en nuestro artículo, y el procedimiento igual al empleado en el colegio de Querétaro. Otra cosa más, no se pretende establecer el sistema en colegios de internos ni entre alumnos mayores de 13 años, sino en todas las escuelas y entre niños de todas las edades. Con lo que se ve a las claras que la Secretaría de Educación va más allá de lo que alguna vez soñó nuestra loca fantasía. "Claro es—dice la S. de E. P.—que de golpe no pueden asumir los alumnos su propio gobierno; lo racional será que vayan dependiendo cada día menos del maestro y más de sí mismos."

Como el asunto es de inmensa importancia nos proponemos publicar íntegro el referido plan, aunque no todo de una sola vez, sino en dos partes, tomando en consideración las cortas dimensiones de nuestro periódico.

SUBSCRIPCION PARA LA S. M. M. EN 1928, LEVANTADA EN LA CONFERENCIA ANUAL**Distrito del Centro**

Amecameca, \$10; Pablo Aguilar, \$10; Aztecas, \$200; Eduardo Zapata, \$25; V. D. Báez, \$25; Balderas, para el templo de La Luz, Gto., \$300; Colonia Morelos, \$50; Ezequiel B. Zavala, \$10; Chicoloápan, \$30; Cuautla, \$50; El Oro, \$30; E. M. Villasana, \$10; Jojutla, \$50; Los Reyes, \$20; David A. Gómez, \$10; Miraflores, \$25; Abraham M. Avila, \$25; **Nextlalpan**, \$40; Samuel Cúlhuac, \$5; Ozumba, \$15; Mariano L. Feroso, \$10; Peralvillo, \$60; Enrique W. Adam, \$10; Colonia Anáhuac, \$150; Gante, \$500; Vicente Mendoza, \$50; Tacubaya, \$40; Gaspar Aranda, \$10; Tepalcingo, \$10; Tulyehualco, \$20; Rubén Osorio, \$10; J. T. Ramírez, \$50; Juan Díaz, \$25; J. P. Hauser, \$100; Quad, Vda. de Serrano, \$10; niña Serrano, \$5; Luis R. Sada, \$5; Jorge A. Miller, \$200; Cristina Maltby, \$25; Ethel Thomas, \$25; Mamie Baird, \$30; R. A. Carhart, \$30; Sritas. Murray y Purdy, \$50; Concepción Pérez, \$3.—Suma, \$2,368.

Distrito del Norte

Zacualtipán, \$50; Eulogio E. Reyes, \$20; Zimapan, \$20; Pedro S. Servín, \$20; Mixquiahuala, \$20; Eulalio Luna, \$10; Acayuca, \$5; E. V. Nájera, \$5; Real del Monte, \$50; Pachuca, \$300; Sixto Avila, \$100; Mauricio Olivera, \$10; Acelotla, \$20; Celaya, \$35; Samuel O. Miranda, \$10; Cortazar, \$10; Severiano Olmos, \$5; Chicabasco, \$10; Guanajuato, \$20; Donaciano Munguía, \$15; Leví B. Salmans, \$20; Nicolás Jaime, \$30; Clara M. Hill, \$50; León, \$30; Carlos Sánchez, \$30; Querétaro, \$50; Zalatiel Jiménez, \$15; Agustín Romero López, \$30; Tulancingo, \$20; Jorge

Corona, \$10; Valle de Santiago, \$20; Pedro Caballero, \$10; Tezontepec, \$10; El Chico, \$10.—Suma, \$1,070.

Distrito de Puebla

Acozac, \$25; Josué V. López, \$10; Amaxac, \$10; Apizaco, \$50; Luis C. Juárez, \$10; Atlixco, \$30; Jorge A. Osorio, \$12; Matamoros, \$50; Lorenzo E. Martínez, \$20; Panotla, \$40; Crescencio Osorio, \$15; Papalotla, \$50; Puebla, \$500; Sra. Velasco, \$30; Puebla, Colonia, \$10; Luis J. Méndez, \$20; G. Báez Camargo, \$30; Alfredo G. Basurto, \$20; Ulises Báez, \$20; Tecamachaleco, \$10; Tepeaca, \$15; P. Constantino, \$5; Tepetitla, \$10; Fidel R. Zagoya, \$15; Texmelucan, \$20; Vicente Osorio, \$10; Tochimizolco, \$20; Abel Zapata, \$10; Xochiapuleco, \$25; Miguel Rojas, \$50.—Suma, \$1,142.

Resumen:

Distrito del Centro.	\$ 2,368
Distrito del Norte.	1,070
Distrito de Puebla.	1,142

Suma total. \$ 4,580

LOS LIBROS DEL CENTENARIO

Durante los días de la Conferencia Anual se repartieron muchos de estos libros, pero todavía nos quedan unos trescientos ejemplares, a la rústica, y un buen número del mismo libro en inglés, pero más condensado, empastado en percalina. Es el propósito no guardar estos libros aquí más tiempo, y deseamos que estén en poder de los miembros de nuestra iglesia que tengan interés en poseerlos. Por esto se enviarán enteramente gratis a las personas que los pidan por conducto de su Pastor, cobrando solamente el importe del correo, que es de \$0.15 el ejemplar, en español, y \$0.10, en inglés. Son de unas 400 y 200 páginas respectivamente, impresos en papel de couché, y con muchas ilustraciones, relacionadas con la historia de la Iglesia Metodista Episcopal en México. Suplicamos a los interesados envíen sus pedidos cuanto antes, bajo las condiciones indicadas, diciendo el número de ejemplares que pueden utilizar bien.

R. A. Carhart.

LA ESCUELA DE CIENCIAS SOCIALES

El día 9 de los corrientes se verificó un acto importante en el templo de Balderas, en honor de la Escuela de Ciencias Sociales que dirigen con notable acierto las señoritas Helen Grace Murray y Concepción Pérez. El Rev. M. Z. Garza pronunció un bello discurso ensalzando las virtudes y buenas obras de la mujer y, particularmente, los altos ideales a que aspiran las señoritas diaconisas. El Superintendente del Distrito del Centro también habló sobre la importancia de la Escuela de Ciencias Sociales en relación con las demás escuelas profesionales, y principalmente, sobre la necesidad de destruir los prejuicios y preocupaciones que todavía existen entre nosotros con respecto al importante puesto y magnífica labor que con poca abnegación están llevando a cabo las diaconisas de la iglesia. Deseamos a las directoras y alumnas un año lleno de satisfacciones y prosperidades.